

Bunte Vielfalt beim Sportartikelflohmarkt

Farbenfrohes Angebot im Braunshardter Adlersaal

Erstmals veranstaltet der Förderverein Weiterstädter Handball 2006 e.V. am vergangenen Samstag einen Flohmarkt für Sportartikel. Die fünf Ausstellerinnen konnten mit teilweise neuer Sportkleidung ein attraktives und farbenfrohes Angebot für die doch recht zahlreichen Interessenten zeigen. Reißenden Absatz fanden die Restposten von T-Shirts aus den Trainingscamps der vergangenen Jahre. Auch die Sportsocken mit HSG-Logo waren am Ende des Vormittags ausverkauft. Eine Veranstaltung, die sicherlich einen festen Platz im Terminkalender des Fördervereins und der HSG WBW finden wird. Ein besonderer Dank gilt der Pächterin der Gaststätte „Zum Adler“, Chrissi Geniou, für die Bereitstellung des Saals.

